

## **Certamen Bavaricum und Griechischtag**

Wie jedes Jahr haben alle unsere Schüler der 7. Jahrgangsstufe auch 2019 am Certamen Bavaricum teilgenommen. Zwölf Multiple-Choice-Fragen zur (alt)griechischen Kultur mussten beantwortet werden. Wer zehn oder mehr Richtige hatte, konnte attraktive Buchpreise und sogar eine Reise nach Griechenland gewinnen. Ausgerichtet wurde der Wettbewerb vom DAV in Bayern.

Außerdem gab es im März 2019 einen Griechischtag für die 7. Jahrgangsstufe. In einem Klassenwettbewerb durften sich die Schüler untereinander messen: Wer kennt sich aus in griechischer Mythologie? Wer entziffert die meisten griechischen Buchstaben? Wie war das damals eigentlich in Olympia? Diese und andere Fragen standen dabei im Fokus. Gewonnen hat die 7a und erhielt ein attraktives Plakat mit allen griechischen Göttern.

Andreas Engel